

La Filmoteca inicia su homenaje a Goya

HERALDO Zaragoza

La Filmoteca inicia un ciclo de proyecciones dedicadas a Francisco de Goya, en el 250 aniversario de su nacimiento. Las sesiones comenzarán hoy, a las 21,00 y 23,00 horas, con la proyección de una serie de cortometrajes con la figura del pintor aragonés como protagonista. El programa incluye los siguientes títulos: «España 1800», de Jesús Fernández Santos (1959); «Goya, una vida apasionada», de José Ochoa (1957); «San Antonio de la Florida», de Santos Núñez (1957); «Los Caprichos de Don Francisco de Goya», de César F. Ardavin (1980) y «Un genio llamado Goya», del mismo realizador (1981).